

Duilio Davino sobre la ausencia de 'Chucky' Lozano: "Jaime decidió otra cosa"

El Director de Selecciones Nacionales habló sobre las decisiones que se han tomado en torno a la convocatoria de México, y admitió que el no llevar a Hirving, fue una elección personal del

Jimmy.

La tarde de este viernes 14 de junio, se llevó a cabo una zona mixta en donde el Director de Selecciones Nacionales, Duilio Davino, habló frente a los medios de comunicación sobre el progreso del Combinado Tricolor rumbo a su debut en Copa América, así como de diversos temas relacionados con la actualidad del equipo que comanda Jaime Lozano.

Sin embargo, y dentro de todas las citas que otorgó a los micrófonos, hubo una en particular que

llamó la atención, pues si bien prácticamente todas sus respuestas las entregó en plural ("trabajamos, avanzamos, tenemos"), al momento de hablar sobre la ausencia de Hirving Lozano, Davino le adjudicó la decisión puntualmente al estratega mexicano.

"Traer jugadores quizá de más jerarquía, tampoco garantiza que puedas tener mejores resultados, y bueno, con lo que hemos avanzado en estas últimas semanas, de ver un equipo con proyección hacia el Mundial, los objetivos no

cambian, pero lo que sí cambia ahora es que el rol protagónico lo tendrá otros para aumentar la lista de Jaime" (...)

"Me gusta incluso lo que menciona Chucky, que él quería venir, así queremos a todos, que quieran venir, pero ahora Jaime decidió pues ver otras cosas para aumentar la baraja de jugadores". Una desavenencia, que de alguna u otra forma, se presta a pensar que entonces no se está del todo en acuerdo mutuo con las elecciones al interior. Así como las victorias se festejan en conjunto

y las derrotas se sufren igual en equipo, por correlación, las decisiones que se toman colectivamente se deben sostener y anunciar de la misma forma. Al parecer, dentro de la Federación Mexicana de Fútbol no está del todo esclarecido así, pues el hablar del buen trabajo como un mérito y señalar a terceros cuando se tocan los temas polémicos, es señal clara de un mecanismo que se debería modificar; esto en vísperas de un grupo que busca, por obvias razones, prosperar.

SECCIÓN B

SÁBADO 15 DE JUNIO DE 2024

SELECCIÓN MEXICANA



Oficializa la convocatoria para la Copa América 2024

El cuadro nacional ya está enfocado en el torneo continental, donde buscarán tener una buena participación pese a los resultados recientes.

Tras terminar los duelos amistosos, la Selección Mexicana ya reveló su lista definitiva para la nueva edición de la Copa América. El estratega Jaime Lozano confía en la nueva generación de futbolistas jóvenes y en eso se enfocó su listado para el certamen continental. A través de su cuenta oficial de redes sociales, el conjunto nacional lanzó un video y posteriormente publicó una imagen en donde aparecen todos los elementos convocados. Nombres como Julián Quiñones, Santiago Giménez, Edson Álvarez, Uriel Antuna, Alexis Vega y Roberto Alvarado.

Los recortados

Hace unos días el director técnico, Jaime Lozano, recortó cinco jugadores los cuales fueron: Alexis Peña, Jordan Carrillo, Víctor Guzmán, Fernando Beltrán y Andrés Montañó. Los futbolistas antes mencionados abandonaron la concentración, ya que deberán reportar con sus respectivos equipos.

Lista final de la Selección Mexicana para la Copa América

Porteros

Julio González (Pumas)
Carlos Acevedo (Santos Laguna)
Raúl Rangel (Guadalajara)

Defensas

César Montes (UD Almería)
Israel Reyes (América)
Gerardo Arteaga (Monterrey)
Bryan González (Pachuca)
Johan Vásquez (Genoa FC)
Jesús Orozco (Guadalajara)
Jorge Sánchez (FC Porto)
Brian García (Toluca)

Mediocampistas

Luis Chávez (FC Dinamo Moscú)
Roberto Alvarado (Guadalajara)
Jordi Cortizo (Monterrey)
Luis Romo (Monterrey)
Orbelin Pineda (AEK Atenas)
Erick Sánchez (Pachuca)
Edson Álvarez (West Ham United FC)
Carlos Rodríguez (Cruz Azul)

Delanteros

Marcelo Flores (Tigres)
Julián Quiñones (América)
Santiago Giménez (Feyenoord)
Uriel Antuna (Cruz Azul)
Alexis Vega (Toluca)
César Huerta (Pumas)
Guillermo Martínez (Pumas)

HOY MISMO

Charreada con entrada gratis en El Quevedeño

A partir de las 11 AM, con la segunda etapa del XLII del Campeonato Estatal Charro 2024

Javier Carrillo

Este sábado se realizará la segunda etapa del XLII Campeonato Estatal Charro 2024, en el lienzo charro "Los 3 Toños" de Rancho El Quevedeño, iniciando actividades a partir de las 11 de la mañana, y en honor al contador público don Antonio Echevarría Domínguez.

A las 11 AM, se lleva a cabo la primera charreada con los locales Rancho El Quevedeño, junto a Los

Dorados y Montaña Negra.

Después, a las 02:30 PM, Puente de Camotlán, Valle de Matatipac y Rancho Los Toriles. A las 05:30 PM, Charros Completos Categoría Libre, con Alfonso Nambo Silva y Alberto Mora Piña. Para cerrar a las 07:30 PM, Esc. Charrería Manuel Delgado y Rocha DL.

La entrada será gratuita para quien guste disfrutar del deporte nacional por excelencia.





Dejan huella en los Conade 2024

Récord y oros, plata y bronces, nayaritas se lucen en el podio

Destacadas actuaciones en los nayaritas: Paola Bueno Calvillo rompió récord nacional con 60.56 metros en Lanzamiento de Martillo sub23. Emiliano Loza Aranda ganó oro en los 800 metros planos sub20. Nayarit muestra talento y promesa en el atletismo

Diego Mendoza

Las competencias de atletismo de los Juegos Nacionales Conade 2024 continúan su curso con destacadas actuaciones de atletas de todo el país, concentrados en Guadalajara, Jalisco. En esta ocasión, la nayarita Paola Silvana Bueno Calvillo realizó una hazaña impresionante al conseguir la medalla de oro en Lanzamiento de Martillo en la categoría femenil sub23, rompiendo además su propio récord. Bueno Calvillo, quien ya ostentaba el récord nacional desde la edición de 2023, superó su marca anterior con dos impresionantes lanzamientos. En su primer intento, logró una distancia de 60.41 metros, pero no se detuvo ahí. En el siguiente lanzamiento, alcanzó los 60.56 metros, estableciendo así un nuevo récord en esta disciplina. Sus compañeras de equipo también tuvieron una destacada participación en la competencia,



Frida Arenas se ubicó en el quinto sitio con un lanzamiento de 48.63 metros, mientras que Andrea Ultreras se colocó en el sexto lugar con una marca de 46.09 metros. En la pista, el nayarita Emiliano Hernán Loza Aranda dejó su alma en la competencia de los 800 metros planos en la categoría Sub20 Varonil, logrando detener el cronómetro en 1:53.61 segundos y llevándose la medalla de oro. La felicidad de Loza Aranda fue evidente, en su rostro la emoción y la dedicación llegando a su momento cúspide eran más que notorios, mismo rostro tenía su madre quien lo observaba orgullosa desde las gradas. La delegación de Nayarit también celebró en la

prueba de Lanzamiento de Disco, donde Joselin Rivera ganó una medalla de bronce en la categoría Sub20 Femenil con una marca de 43.42 metros, sumando así otro logro importante para su equipo. Por su parte, Fernanda Márquez Mencías se adjudicó la medalla de bronce en la prueba de Salto Triple Sub23 con una marca de 12.24 metros. Asimismo, el nayarita Ángel Ávila ganó medalla de plata en la prueba de Salto con Garrocha categoría Sub23 Varonil con una marca de 5.50 metros. Estas actuaciones destacan el talento y la dedicación de los atletas nayaritas en los Juegos Nacionales Conade 2024, augurando un futuro prometedor para el deporte en la región.



Equipo	Atleta	Marca
NAY	Emiliano Loza Aranda	1:53.61
VER	Ramón Alvarado Vázquez	1:53.67
PUE	Jan Maximiliano	1:53.73
NC	José Carlos	1:54.66
JUN	José Alfredo	1:54.68
NAY	Christopher Beny Orión II	1:55.53
ACR	Braulio Isaac Triguera U	1:56.27
GO	Fernando Lopez	1:57.25



Elegir un producto PINSA es elegir **garantía de respaldo.**

En PINSA llevamos más de medio siglo desarrollando inversiones y proyectos inmobiliarios con el sólido respaldo del grupo ÁLICA, un conjunto de compañías comprometidas con el desarrollo de Nayarit y sus comunidades.



Av. del Valle No. 89-9
Ciudad Del Valle,
63157 Tepic, Nayarit

www.pinsalica.com

la **Mejor** FM 96.5
TADU! NOMÁST!

ALICAMEJOR 7 A 8 AM

Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO
CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

@LAMEJORDEXTLÁN96.5FM #AMEJORDEXTLÁN96.5FM

Pumas: El equipo que más jugadores aportó para Selección rumbo a Copa América

Con la convocatoria definida y a escasos días de arrancar con las participaciones en el torneo continental, son los Pumas quienes se robaron los reflectores con sus aportaciones a la Mayor.



La cuenta regresiva ha comenzado y cada vez faltan menos días para escuchar el pitazo inicial que ponga a rodar el balón, en el debut y regreso de la Selección Nacional de México a Copa América. Un torneo al que se anhelaba retornar luego de lo vivido en 2016, y que en vista de un naciente proyecto, se espera pueda mostrar una cara diferente a la exhibida en últimas actuaciones internacionales.

Con Jaime Lozano al mando y una confianza total en el proyecto (que dicho sea de paso tendrá su corte de caja hasta el Mundial del 2026), es que el Combinado Tricolor ha gestado una transformación al interior, en donde todo parece indicar, es el inicio del cambio generacional que se solicitó desde hace tiempo; mismo, en que con un poco más de libertad para elegir, se han dejado ciertos nombres de 'jerarquía' en el camino.

Ante tal escenario, y con las puertas abiertas para que el talento nuevo pueda relucir, dentro el torneo más prestigioso del Continente, es que sorprendió el no ver tantos nombres de los mismos equipos de siempre, y que en contraparte, fuera un club que había brillado por su ausencia en demasiadas convocatorias, aquel que levantara la mano y aportara más elementos en esta ocasión: Pumas.

Unos Pumas renovados

Desde hace un par de certámenes, los Pumas de la UNAM sorprendieron por la calidad que línea por línea comenzaron a mostrar; una que a diferencia de otras ocasiones les ha permitido competir de buena manera en instancias finales, y que si bien, de momento no ha sido suficiente para coronarse, al menos da buenas señales en cuanto al proyecto planteado.

Razón más que suficiente, para que el 'Jimmy' (quien también es de escuela auriazul), observara y eligiera a Julio González, César 'Chino' Huerta y Guillermo Martínez como parte de su último llamado. Una vez anunciados de manera oficial en la convocatoria definitiva, es que la escuadra Universitaria, se convirtió por encima de América, Chivas, Cruz Azul, Monterrey y Tigres (equipos caracterizados por tener la solvencia económica suficiente para comprar a los mejores mexicanos) en el Club con más aportaciones al Cuadro Azteca.

Otras categorías y países

Vale la pena mencionar que la máxima casa de estudios también tuvo representación en la Sub-23 (Torneo Maurice Revello), con el llamado del lateral Alfonso Monroy, así como del mediocampista, Rodrigo López. De igual manera, en el espectro internacional, se vieron encabezados por la convocatoria del volante peruano, Piero Quispe, quien apenas arribó este semestre al pedregal.

La Selección Mexicana debutará en la Copa América ante Jamaica el próximo sábado 22 de junio, en punto de las 19:00 horas, desde el estadio NRG. El segundo compromiso será ante Venezuela el miércoles 26 de junio en el SoFi Stadium, y finalmente, cerrarán la fase de grupos contra Ecuador, el 30 de junio desde el State Farm Stadium de la Universidad de Phoenix. Por lo visto durante la preparación, todo parece indicar que Julio González sería el guardameta titular, mientras que el 'Chino' Huerta y el 'Memote' Martínez, se desarrollarían más bajo un papel de revulsivos.

NBA no contempla, de momento, una expansión a México

Raúl Zárraga, director de NBA México, aseguró que su oficina y los headquarters de la liga en Nueva York no vislumbran una expansión inmediata. La CDMX es candidata a largo plazo.

No hay planes de momento. Cuando digo esto es que estoy, ahora mismo, desarrollando un plan de negocio, que tenga que explicar y ver qué están presentando Seattle, o Las Vegas. No, nada de eso. Ahora ni siquiera Nueva York se ha acercado ni se ha contemplado cuál sería el proceso para llegar ahí".

Como el proyecto es a largo plazo, el cometido de Zárraga es acondicionar la plaza para cumplir con todos los requisitos NBA. "Nuestra labor es poner a México en el nivel que tiene que estar en todas sus modalidades, para que el día de mañana podamos tener un equipo NBA, o podamos competir dignamente por una franquicia de NBA en México. Mi trabajo está en poner a México al nivel contra cualquier otra ciudad. Las variables que van a edificar cuál es la sede adecuada son muchas, tiene que ver con temas estratégicos, no nada más es el dinero, o el negocio, sino también la globalización de la liga, nuestros intereses más allá de Estados Unidos y Canadá, nuestro potencial en nuestra operación global. Negocio, rentabilidad, afición, desarrollo de baloncesto, cultura hispana, infraestructura, hay muchos temas que atender", aseveró el directivo en conferencia de prensa, tras presentar el 14º partido de temporada regular en México, Heat vs. Wizards. Capitanes CDMX entró a la G League en 2019 y debutó deportivamente hasta 2021; la presentación demoró dos años a causa del COVID-19. El equipo ha

La Ciudad de México está en la lista prioritaria de una hipotética expansión de la NBA. Sin embargo, no será inmediata. Adam Silver, comisionado de la Asociación, declaró antes de las finales entre Celtics y Mavericks que la capital nacional contendía con Seattle y Las Vegas como las potenciales nuevas plazas de la máxima liga de basquetbol a nivel mundial. Una, o las tres. No hay planes a corto plazo. No los tiene Silver, ni su oficina en Nueva York, ni la de Raúl Zárraga en México. Sin embargo, la expansión sí es una intención, con los Capitanes CDMX como buque insignia para extender las fronteras de la NBA al sur del Río Bravo.

La NBA tiene otros objetivos más urgentes, como la negociación del contrato de medios en Estados Unidos y América Latina, explicó Raúl Zárraga, director de la NBA en México: "Después, la prioridad, entre muchas otras, va a ser el tema de la expansión.



completado dos temporadas en la liga de desarrollo con récords de asistencia en la Arena CDMX, dos marcas victoriosas y una clasificación a los playoffs de la Showcase Cup de 2023.

· TODO PARA ASAR ·



 <p>Rib Eye \$ 249⁹⁰ kilo</p>	 <p>Diezmillo de Res sin hueso \$ 169⁹⁰ kilo</p>	 <p>Came para asar de Res \$ 149⁹⁰ kilo</p>
 <p>Pulpa negra de Res \$ 189⁹⁰ kilo</p>	 <p>Came para asar de Puerco \$ 123⁹⁰ kilo</p>	 <p>Camarón chico sin cabeza \$ 186⁹⁰ kilo</p>
 <p>Alas adobadas Bachoco® \$ 99⁹⁰ kilo</p>	 <p>Arrachera marinada de Res o Marinada Ligera de Res SuKarne® 600 gr. \$ 177⁹⁰ c/u</p>	 <p>Came para hamburguesa SuKarne® 720 gr. \$ 79⁹⁰</p>

Quesos Chihuahua y Monterrey empacados de origen

3 al 3x2
paga 2 y llévate otro GRATIS de igual o menor precio

Salchichas para asar empacadas de origen
*sólo marcas nacionales

3 al 3x2
paga 2 y llévate otro GRATIS de igual o menor precio

 <p>Tomate Saladette kilo \$ 19⁹⁰</p>	 <p>Limón Persa sin semilla kilo \$ 25⁹⁰</p>	 <p>Cebolla Blanca kilo \$ 19⁷⁰</p>
 <p>Aguacate Hass kilo \$ 79⁹⁰</p>	 <p>Chile Jalapeño kilo \$ 32⁹⁰</p>	 <p>Pepino criollo pickle kilo \$ 19⁷⁵</p>

Variedad de vinos de Mesa

3 al 3x2
paga 2 y llévate otro GRATIS de igual o menor precio, misma presentación.
Máximo 5 Promociones por cliente

Tequila reposado 700ml Don Julio®
Tequila añejo cristalino 700ml Don Julio70®
Whisky 12 años deluxo 750 ml Buchanan's®
Vodka Absolut® 750 ml. y sabores
Variedad de Coolers y RTD

El abuso en el consumo de estos productos es nocivo para la salud.